



Ministerio de Medio Ambiente reconoce a Caja Los Andes por sus avances en reducción de emisión de gases



Caja Los Andes recibió el Sello Cuantificación del programa Huella Chile, impulsado por el Ministerio del Medio Ambiente. Este reconocimiento es el resultado de la cuantificación de las emisiones de gases de efecto invernadero generadas por sus operaciones.

Este logro se alinea con el propósito de la caja de compensación de alcanzar la carbono neutralidad para 2040 y refleja los esfuerzos que han realizado a través de iniciativas como la instalación de plantas fotovoltaicas para alimentar su tradicional sucursal en el centro de Santiago y programas de eficiencia energética a lo largo de su red hotelera, edificios corporativos y sucursales de todo el país. Además, en 2024 lanzó un proyecto de reciclaje de residuos orgánicos en los restaurantes de sus hoteles, logrando evitar que más de dos toneladas de residuos lleguen a vertederos.

Gracias a estas acciones, la organización logró reducir en 15% sus emisiones en 2023 en comparación con el año anterior.